

Direction d'Exploitation Commerciale Pays Basque Landes

BIZI !

22 rue des Cordeliers

64100 BAYONNE

Bayonne,

Le 2 mai 2014

Madame, Monsieur,

Nous accusons bonne réception de votre courrier du 23 avril dernier.

Nous tenons à réaffirmer que Société Générale s'attache au respect de l'environnement dans l'exercice de ses activités partout où le Groupe est présent. Société Générale est l'une des banques qui conseillent GVK sur le projet de charbon et d'infrastructure Alpha qui n'a pas encore été lancé. Dans le cadre de ses activités, Société Générale met en œuvre des Principes Généraux Environnementaux et Sociaux et dans le projet Alpha, elle se conformera au respect des décisions de l'état de Queensland et de l'état Australien, notamment concernant la préservation de la Grande Barrière de Corail, dument confortée par des évaluations environnementales et sociales.

Pour en savoir plus sur les engagements Environnementaux et Sociaux du Groupe Société Générale : <http://www.societegenerale.com/fr/mesurer-notre-performance/rse/finance-responsable>.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations distinguées.

F. VAQUIE

Directeur Régional Pays Basque et Landes